

## MADAME BUTTERFLY

Resumen de la obra de teatro, Madame Butterfly,  
que vi en el Teatro Municipal de San Martín de Valdeiglesias

Antes de comenzar diré que la obra de teatro era una ópera, en italiano y al ser en este idioma no me enteré de nada. Lo que tenía que haber hecho es enterarme de que iba.

Bueno como Raquel la madre de mi novia Esther me explico: se trata de un norteamericano que se va a China y compra una Geisha china, entonces él se casa con ella y él se vuelve a su país, para casarse con otra mujer de su país que él es lo que tenía pensado desde el principio.

Mientras tanto la Geisha que estaba en China siempre estaba esperando a que este señor norteamericano volviese. Por otra parte, la familia de la Geisha la dejó de lado por haberse casado con este señor. También he de mencionar que este señor y la Geisha tuvieron un hijo. Por otra parte, al cabo de unos cuantos años el señor americano vuelve a China con la otra mujer con la que se había casado en América. Vuelve con esta para buscar a su hijo, el que había tenido con la Geisha. Pero parece ser que la Geisha, un poco antes que el norteamericano llegase a su casa ella con un sable pequeño se suicida, para que él se pudiera quedar con su hijo; el señor norteamericano con el que se había casado unos años antes. Este señor al ver que se había suicidio la Geisha, le dio mucha pena.

Así es como termina esta obra test al de Ópera, titulada Madame Butterfly

Antonio Bastiao